



18 janvier 2026
2e dimanche du temps ordinaire
paroisse Saint-François-Xavier
n° 625

Trait d'Union

HORAIRES

MESSES DU DIMANCHE

Samedi :

18h30 : messe

Dimanche :

9h : messe chantée en grégorien

10h15 : messe des familles

11h30 : messe solennelle

19h : messe animée par les jeunes



MESSES EN SEMAINE

Lundi : 8h, 18h45

Du mardi au vendredi : 8h, 12h15, 18h45

Samedi : 9h

ADORATION EUCHARISTIQUE

Du lundi au samedi de 17h à 18h30

Dimanche de 18h à 18h45

CONFÉSSIONS

Du lundi au samedi de 17h à 18h30

LE MERCREDI après la messe de 8h,
les pères de famille se réunissent autour
d'un café dans la sacristie des mariages.

Le **CHAPELET** est prié
à **8h45**, du lundi au vendredi
à l'oratoire du **Bon Conseil**

à **18h**, chapelle de la Vierge à **SFX**
à **9h30**, le samedi, chapelle du Sacré-Cœur à **SFX**



À LA CHAPELLE DU BON CONSEIL

Dimanche : Messe à 11h
Mardi et mercredi : Messe à 18h
Adoration : le mercredi de 14h30 à 17h30
Jeudi : Messe à 19h
Vendredi : 12h (avec chapelet à 11h30)
Chapelet : du lundi au vendredi, à 8h45



Merci de penser au DENIER DE L'ÉGLISE

Pour fonctionner 7j/7
et remplir ainsi sa mission
d'annonce et de partage de l'Évangile,
notre paroisse SFX a besoin de VOUS.

Votre don est essentiel !

- > Pour donner par CB ou virement sur notre site internet pour 2026
- > Par CB en utilisant la borne dans l'église pour 2026
- > ou par chèque avec le **dépliant Denier 2025** disponible à l'entrée de l'église.



La bonté du cœur de Jésus

Être baptisé, c'est être fils aimé de Dieu. Être confirmé, c'est être envoyé en mission par le Père pour annoncer aux hommes la bonne nouvelle de leur salut en Jésus-Christ. Cette mission, qui est d'abord confiée au collège épiscopal, prend une dimension particulière dans le sacerdoce et, pour moi, dans la prédication, la catéchèse et l'enseignement de la théologie aux Bernardins. Mais il reste que « la mission d'évangélisation appartient à toute l'Église » (*Ad gentes 23*), et qu'elle ne peut se faire sans la collaboration des fidèles. Il ne s'agit pas seulement de s'aider les uns les autres, mais d'exercer la mission en tenant compte de la dimension communautaire de l'Humanité. L'Humanité est une société. Les êtres humains ne sont pas uniquement des individus juxtaposés qui ne se laissent convaincre que par des arguments rationnels. Ils sont aussi portés dans leurs décisions par le sentiment d'appartenance à un groupe dont l'unité de pensée et de cœur opère comme un guide et un soutien.

Or, force est de constater que, si la communauté ecclésiale s'entend pour louer la bonté du cœur de Jésus, elle est plus timide, voire divisée, lorsqu'il s'agit d'affirmer les exigences morales qui sont pourtant la conséquence de cette bonté. Avec l'assistance de l'Esprit de paix et de compassion, nous sommes appelés à aborder, dans nos conversations, les sujets exigeants du début et de la fin de la vie, comme aussi ceux de la vie relationnelle et de la pratique des sacrements. Et, si c'est nécessaire, nous ne devons pas hésiter à demander les éclairages propres à affirmer la compréhension de notre foi.

Pourquoi un tel appel aujourd'hui ? En raison du constat que je fais de l'efficacité de la communauté paroissiale de Saint-François-Xavier lorsqu'il s'agit d'encourager celui qui cherche. Ce constat s'accompagne de celui de la difficulté, pour ceux qui ne rencontrent pas l'unité confiante de la communauté ecclésiale, d'accueillir les exigences de la Bonne Nouvelle. En même temps, l'actualité nous invite à anticiper les épreuves qui pourraient se présenter en cas de modifications de la loi sur la fin de vie. C'est maintenant que l'Esprit Saint nous est donné, Esprit de vie qui fait de nous des vivants au service de la vie, pour que nous soyons prêts à rendre compte de notre foi.

Permettez-moi de reprendre les mots que saint Paul adressa aux Romains (Rm 12, 2-3) : « Ne prenez pas pour modèle le monde présent, mais transformez-vous en renouvelant votre façon de penser pour discerner quelle est la volonté de Dieu : ce qui est bon, ce qui est capable de lui plaire, ce qui est parfait. Par la grâce qui m'a été accordée, je dis à chacun d'entre vous : n'ayez pas de prétentions déraisonnables, mais pensez à être raisonnables, chacun dans la mesure de la mission que Dieu lui a confiée. »

P. Louis Corpechot

Inscriptions au baptême

L'accueil a lieu au presbytère, **39 boulevard des Invalides**.
Il est souhaitable de se présenter 3 mois avant la date envisagée pour la cérémonie.
Les **samedis** sont : 24 et 31 janvier, 7 et 14 février **de 10h à 12h**.



**LE BON CONSEIL,
6 rue Albert-de-Lapparent, Paris 7^e**

Prochain week-end BC : 24 et 25 janvier

Samedi 24 janvier à 15h, grand jeu à partir de 6 ans.
Week-end de 24h du samedi à 13h au dimanche après le déjeuner pour les jeunes de la 4^e à la Terminale.



Inscriptions au mariage

Vous êtes invités à adresser un mail à la paroisse à : courrier@sfx-paris.fr pour solliciter une demande d'inscription.

Sacrement des malades



Comme chaque année, le **Sacrement des malades** sera donné lors de la messe paroissiale dominicale **du samedi 7 février à 18h30**.
Proche de la fête de Notre Dame de Lourdes, cette célébration est proposée aux personnes malades, âgées ou vivant une épreuve de santé physique ou psychologique.
Une **réunion de préparation** aura lieu le mercredi 4 février, à 15h, au presbytère. *Un tract sur les présentoirs permet de vous inscrire.*



L'atelier Tricot du club Sourire

organise une vente de layette, écharpes et bonnets, au fond de l'église, à la sortie des messes du dimanche 25 janvier, de 9 h à 13 h.



Soirée EXULTET pour redémarrer l'année

Mardi 20 janvier de 20h30 à 21h30
Un temps de louange, adoration, intercession, confessions ou prière des frères. Ouvert à tous, dans l'église



Ose le Frat de Jambville 2026 avec l'aumônerie !

Un événement pour les 4^{es} et 3^{es} !

Dates : Du vendredi 22 au lundi 25 mai 2026 (Week-end de Pentecôte) / **Lieu** : Jambville.

Thème : « *Aujourd'hui, je viens demeurer chez toi !* » (Lc 19, 1-10)

Pour s'y préparer : Rencontres mensuelles à l'aumônerie : le mercredi une fois par mois, sur le temps du déjeuner, de 12h30 à 14h30. L'horaire sera ajusté si besoin.

Dates à noter dès maintenant : Les mercredis 4 février, 11 mars, 8 avril, et 6 mai

Lieu de toutes les rencontres : Aumônerie des collégiens, 39 bd des Invalides. Contact : P. Louis Corpechot ou Sr Gabrielle : 07 84 64 39 66 aumonerie@sfx-paris.fr

CALENDRIER

Dimanche 18 janvier : 2^e dimanche du temps ordinaire

Mardi 20 janvier

20h30, église, Exultet, louange et adoration

Jeudi 22 janvier

20h30, église, la chorale Ora Bis vous invite à son concert Dulcis Praesentia - entrée libre

Dimanche 25 janvier : 3^e dimanche du temps ordinaire

Quête pour les séminaires

Prochain week-end BC : 24 et 25 janvier
Samedi 24 janvier à 15h, grand jeu à partir de 6 ans.
Week-end de 24h du samedi à 13h au dimanche après le déjeuner pour les jeunes de la 4^e à la Terminale.

24 janvier à 15h : tournoi d'échecs ouvert à tous, enfants et adultes, à partir de 7 ans. Inscriptions via Mon Club ou à l'accueil

Samedi 7 février : les parents du BC sont invités à une soirée raclette – inscription via le formulaire ci-contre :



Camp ski à Saint Jean d'Arves : il reste des places pour le camp ski du 28 février au 7 mars. Le camp ski du 21 au 28 février est complet ! Soirée d'information le 22 janvier à 20h30

Pèlerinage en Terre Sainte : du 25 avril au 3 mai 2026, il reste des places ! Ne tardez pas à vous inscrire. Aidons les familles du BC à partir en Terre Sainte : possibilité de faire un don défiscalisé par chèque à l'ordre de l'AEBC ou par CB à l'accueil. Merci pour votre aide précieuse.

Rejoignez-nous, via ce QR Code, sur le groupe WhatsApp de la chapelle Notre-Dame-du-Bon-Conseil



Familya

Le mercredi 21 janvier : première séance du Parcours **Estime de soi** pour les **enfants de 6 à 11 ans**, avec la méthode Vittoz par le jeu : pour une plus grande confiance en soi, une meilleure concentration, et une gestion des émotions.

Le mardi 27 janvier de 20h30 à 22 h30 : **Atelier éducatif « Faber et Mazlish »**

Si vous êtes pères, mères, grands-parents, enseignants, assistantes maternelles, personnels de crèches, éducateurs...., il reste **2 places** pour participer à l'atelier.

Le 30 janvier de 18h30 à 21 h : **le Smartphone show !**

Un atelier d'exploration collaboratif **en famille** pour ajuster l'usage du smartphone dans le quotidien conjugal et familial. Pour prendre conscience des atouts, limites et dangers liés aux écrans, mais aussi rechercher des solutions concrètes et adaptées à votre situation. Animé par Philippe Chauveau, Directeur, et Annabelle Forgiel, responsable communication de la maison Familya. Pause dinatoire offerte.

Et aussi :

13 et 14 mars : atelier de découverte de soi par l'Ennéagramme
21 mars : une journée paroissiale pour les couples
28 mars : atelier de communication non violente (pour tous)



Informations et inscriptions

Le sacrement des malades

Mariage :

Antoine CALVET et
Charlotte TEYSSIER d'ORFEUIL

Obsèques :

Pierre LEROUX
Jacqueline VINCENT
Cécile THIEBAUT
Françoise d'AVIAU de TERNAY

QU'EST-CE QUE L'ONCTION DES MALADES ?

Le sacrement de l'onction des malades était autrefois appelé « *sacrement des mourants* » ou « *extrême onction* ». C'est le sacrement de l'espérance, donné dans les moments de grande maladie ou de faiblesse. Il assure de la présence du Seigneur dans l'épreuve et communique une force spirituelle.

EN QUOI CONSISTE LE SACREMENT DES MALADES ?

Le sacrement des malades permet à ceux qui sont éprouvés par la maladie de recevoir de Dieu force et réconfort. Il est conféré aux personnes malades, mais pas forcément en danger de mort imminente. Il peut être conféré avant une intervention chirurgicale liée à une maladie grave.

On peut le recevoir plusieurs fois au cours d'une longue maladie si la santé se dégrade. **Après une guérison, on peut le recevoir à nouveau lors d'une maladie grave ultérieure.** Le sacrement est célébré au cours d'une cérémonie liturgique communautaire. Il peut avoir lieu au cours d'une messe. **Il est bon qu'il soit précédé de la confession et suivi de la communion eucharistique**

POURQUOI RECEVOIR LE SACREMENT DES MALADES ?

Le sacrement de l'Onction des malades confère une grâce spéciale au chrétien qui éprouve les difficultés liées à l'état de maladie grave ou à la vieillesse.

Il permet de recevoir :

- le réconfort, la paix et le courage pour supporter chrétiennement les souffrances de la maladie ou de la vieillesse ;
 - le pardon des péchés si le malade n'a pas pu l'obtenir par le sacrement de la pénitence ;
 - le rétablissement de la santé, si cela convient au salut spirituel ;
- pour ceux qui sont mourants, l'ultime préparation à l'entrée dans la vie éternelle.**

PRÊTRES



Père Stéphane Mayor
pere.mayor@icloud.com

Père Francisco Dolz
perefrancisco@bonconseil.org

Père Louis Corpechot
lcorpechot@diocese-paris.net

Mgr Pascal Ide
pi.roma@laposte.net

Père Jean-Louis de Fombelle
fombelle.jl@free.fr

Père Marc Lambret
pere.lambret@sfx-paris.fr

PRÊTRES ÉTUDIANTS

Père Aimé Irakoze
irakozeaime1@gmail.com

Père François Mabanza Tokila
ftmabanza@gmail.com

DIACRES

François Mathieu
francoismathieu77@gmail.com

Marc Janicot
janicotmarc2@gmail.com

QUI A INSTITUÉ LE SACREMENT DE L'ONCTION DES MALADES ?

Ce sacrement s'inscrit dans la continuité directe de l'action de Jésus. Durant sa vie terrestre, il a guéri les malades et pardonné les péchés. Il a demandé à ses disciples d'en faire autant : « *Guérissez les malades* » (Évangile selon saint Matthieu 10, 8).

Dès l'époque des Apôtres, l'Église a pratiqué un rite spécifique en faveur des malades : « *Quelqu'un parmi vous est-il malade ? Qu'il appelle les prêtres de l'Église et qu'ils prient sur lui après l'avoir oint d'huile au nom du Seigneur. La prière de la foi sauvera le patient et le Seigneur le relèvera. S'il a commis des péchés, ils lui seront remis* » (Épître de saint Jacques 5, 13-15).

Mais au fil des siècles, l'onction de guérison est devenue l'onction des mourants, le dernier sacrement, appelé “ *l'extrême onction* ”. Depuis 1972, il est conféré de façon plus large aux malades.

